

# Las personas afiliadas a CCOO Industria en Plastic Omnium Arévalo votan en primarias.

*De forma democrática se elige el orden de la candidatura que concurrirá a las elecciones sindicales.*

Hoy martes 3 de mayo, con la constitución de la mesa electoral, da comienzo el proceso de elecciones sindicales en el centro de trabajo abulense de la empresa Plastic Omnium Arévalo, dedicada a la fabricación de componentes para el sector del automóvil.

Están llamadas a las urnas las 400 personas trabajadoras que conforman la plantilla, por lo que el número de representantes a elegir, asciende al número de 13, repartidos en dos colegios electorales: técnicos y administrativos y personal especialista y no cualificados -tal y como señala la normativa electoral-.



Por y para ello, las afiliadas y los afiliados a **CCOO industria** decidieron poner en marcha el proceso democrático de primarias.



Proceso, que también por medio de urnas, nuestras compañeras y compañeros han ejercido su derecho al voto para elegir a las afiliadas /os que formarán parte de la candidatura, en el orden resultante, tal y como se ha decidido.

**#AHORASI GANAMOS DERECHOS**

ACORDADA UNA REFORMA LABORAL QUE MEJORA LAS CONDICIONES DE LA GENTE TRABAJADORA